



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

**PREVENCIÓN DE INCENDIOS.** Los señores Eduardo Escobar Cárcamo, Víctor Manuel Mejía, Oscar Lino Figueroa, Cnel. Oscar Zelaya y Antonio Godoy, presiden la inauguración del Seminario Taller "Prevención y Con-

trol de Incendios y Enseñanza Psicológica Industrial aplicada a los siniestros", que se efectúa en las instalaciones de la 6a. Subestación de Bomberos en la 25a. Avenida Norte y Alameda "Juan Pablo II", en esta capital.

## 22 empresarios de E.U.A. vienen a "COEXPORT 89"

Una delegación de 22 empresarios norteamericanos, visitará nuestro país con ocasión de celebrarse aquí el III Congreso de Exportadores, COEXPORT 89, del 4 al 6 de mayo próximo.

Esta misión ha sido organizada por el Miami

Foreign Trade Association, una entidad del sector privada formada por hombres de negocios del Sur de La Florida, interesados en establecer negocios con países latinoamericanos.

En esta oportunidad —Pasa a la página 39—

## Quedan libres 10 miembros de CRIPDES, MSM y FUSS

Los diez miembros de CRIPDES, MSM y FUSS consignados por la Policía de Hacienda, al Juzgado Segundo de lo Penal, fueron liberados por falta de pruebas.

Voceros del citado tribunal, explicaron, que los diez consignados des-

pués de cumplir el término de inquirir, de 72 horas que establece la ley, fueron entregados a sus defensores por no existir pruebas suficientes en contra.

Aproximadamente un centenar de personas —Pasa a la página 60—

## Reintégranse al trabajo al lograr aumento de CAESS

Aproximadamente 500 trabajadores de la CAESS, se han reincorporado a sus labores después de llegar a un acuerdo con la empresa, sobre un incremento salarial de 165 colones mensuales.

Se informó que des-

pués de una serie de reuniones entre representantes del Ministerio de Trabajo, la CAESS y trabajadores, la Compañía de Alumbrado Eléctrico de San Salvador se comprometió a conceder a sus servidores el aumento.

—Pasa a la página 60—

## Implicados en muerte de Navas dicen fue accidente

"La muerte del periodista Roberto Navas y las heridas graves en el fotógrafo Luis Galdámez, fue una desgracia, un accidente, ya que no hubo premeditación".

Tal fue lo declarado judicialmente ayer en el Juzgado Cuarto de lo Pe-

nal, por el teniente Nelson Raúl Solano y los soldados Benjamín Caballero y Nicolás Huevo, quienes se presentaron a declarar acompañados del mayor René Rodríguez Hurtado, Comandante del Batallón de

—Pasa a la página 64—

# 12 y medio millones de Cls. para alcaldías dará ISDEM

Doce y medio millones de colones serán entregados a las Alcaldías del país la próxima semana. Con este fondo serán mayormente favorecidos los municipios que tienen menos ingresos.

El Dr. Armando Calderón Sol, Presidente del Instituto Salvadoreño de Desarrollo Municipal (ISDEM), infor-

mó que ésta es una entrega que cubre la primera parte de los 25 millones que la Asamblea Legislativa, aprobó el año pasado que daría a las Municipalidades de todo el país, para garantizar la autonomía y el desarrollo económico de las Alcaldías. Los fondos provienen del Presupuesto Gene-

—Pasa a la página 63—

## Santa Ana Bala perdida da muerte a menor

(Santa Ana). Una bala desperdigada hizo impacto en el tórax y dió

—Pasa a la página 35—

## 400 personas alfabetiza Acción Social Municipal

Cuatrocientas personas de las comunidades en vía desarrollo fueron alfabetizadas dentro del Programa patrocinado por la Gerencia de Acción Social, de la Alcaldía capitalina.

El acto de clausura estuvo presidido por la Sra. Elizabeth de Calde-

rón Sol, en representación del alcalde capitalino Dr. Armando Calderón Sol. El programa está dirigido a los habitantes de las comunidades en vías desarrollo y barrios pobres. Las clases son impartidas en las Casas Comunes, du-

—Pasa a la página 90—



—Foto de LA PRENSA por Fuentes.

**PRESTAMO.** El Ing. Orlando Caballero, dirigente de la Cooperativa de Ingenieros (ACIMEIRA), centro, firma la documentación de un préstamo de doscientos mil colones, otorgados por FEDECACES a esa cooperativa. Observan: Lic. Fernando Espinola y Srita. Marilyn Gutiérrez.

## 2 terroristas destrozados por bomba que colocaban

Los cadáveres de dos terroristas totalmente destrozados por un artefacto dinamitero que se supone colocaban, cerca de San José Villanueva,

fueron localizados por soldados del Regimiento de Caballería.

El hallazgo lo efectuaron los efectivos milita-

—Pasa a la página 62—

## ASI propicia desarrollo industrial de Zapotitán

La creación del "Comité Industrial del Valle de Zapotitán" da a conocer la Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI).

Dicho Comité, está formado por empresas asociadas a ASI, ubicadas en la zona del Valle de Zapotitán, Lourdes y Ateos.

Se dió a conocer que se han hecho gestiones ante el Patronato del Cuerpo de Bomberos de El Salvador, para conformar una filial del mismo en dicha región, a fin de mejorar las condiciones de prevención de incendios, tanto para las empresas,

—Pasa a la página 60—

## Solista EU.en la gran Temporada Sinfónica 89

Gran expectativa ha causado la inauguración de la Temporada Sinfónica de 1989, en donde se presentará al connotado pianista norteamericano Elier Suárez.

Los días 3 y 4 del próximo mes de mayo, serán los conciertos de inauguración, bajo auspicios de

la Asociación de Periodistas de El Salvador (APES), informaron ayer en conferencia de prensa, representantes de las entidades organizadoras y patrocinadoras.

Destacaron que hay grandes probalidades —Pasa a la página 17—



—Foto de LA PRENSA, por Peñate Orantes.

**TEMPORADA SINFONICA 89.** Hay gran expectativa por inauguración de Temporada Sinfónica 1989, con auspicio de APES. Luego de conferencia de prensa, informan de izquierda a derecha: Atilia Mar-

tínez, Sra. Beatriz de Cortez, Licdos. Carlos Rodríguez C. Lucio Bustillo, Carlos Alfaro, Elier Suárez (pianista norteamericano) y Max Hernández Martínez, Director de la Orquesta Sinfónica.

**AL CERRAR la edición**